
Адриан Сутил об инциденте с Хайме Альгерсуари

  Во второй части свободных заездов произошел инцидент с участием Хайме Альгерсуари
и Адриана Сутиля, в небольшом интервью журналистам Sky Sport немец поделился своим
мнением о спорной ситуации... Вопрос: Вчера у вас была интересная борьба с Хайме
Альгерсуари.

 Что вы о ней думаете? Адриан Сутил: С моей точки зрения, это не очень здорово. Я
достаточно рано показал ему, что собираюсь проехать справа. Тем не менее, он решил
остаться на траектории, и нам не хватило места. 

Вопрос: Он показал, что недоволен вашими действиями... Адриан Сутил: Да, это
так. В том месте трасса сужается, вероятно, он этого не заметил и выскочил на траву.
Не думаю, что в пятницу необходимо идти на такой риск. 

Вопрос: Были ли вы у стюардов? Адриан Сутил: Да, они выслушали нас обоих, но не
стали наказывать. Вопрос: Монца –
это страна Ferrari. Многие гонщики говорят, что хотели бы однажды пилотировать
машины этой команды.

 Вы среди них? Адриан Сутил: Да, я с ними согласен – это было бы прекрасно. Вопрос
: В чём очарование Ferrari?

Адриан Сутил: Ferrari – это Ferrari. Вы мечтаете об этом с детства, когда видите
красивые машины на своей улице. В Ferrari есть что-то особенное, у неё богатая история.
Здесь в Монце это особенно очевидно. Если кто-то едет на Ferrari в Италии, он имеет
определённые привилегии.

 Вся страна живёт этой традицией – это прекрасно. текст: Татьяна Бельская 
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